

Por el Día Mundial de la Seguridad y Salud Laboral

## CChC Magallanes promueve la prevención en obras de construcción



En el marco del Día Mundial de la Seguridad y Salud Laboral, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Magallanes organizó una jornada de prevención en la obra EBCO Valle Los Sauces DS49, con el objetivo de sensibilizar a los trabajadores sobre la importancia del autocuidado y el uso adecuado de elementos de protección personal.

La actividad fue liderada por Rocío Millalongo, presidenta de la Comisión de Seguridad y Salud Laboral de la CChC Magallanes, quien enfatizó la necesidad de construir una cultura de seguridad basada en el compromiso de todos los actores del sector. Más de cien trabajadores participaron

activamente en la jornada, reflexionando sobre las consecuencias personales y familiares de los accidentes laborales. A través del ejercicio “¿Por quién(es) te cuidas?”, se destacó el impacto de la seguridad en el bienestar de los trabajadores y sus seres queridos, fijando el número Sello de Cuidado en 534 personas.

Durante la jornada, se entregaron Sellos de Cuidado y un Decálogo de Prácticas de Seguridad, herramientas que buscan reforzar el compromiso con la prevención de riesgos laborales. Además, se abordó el papel de la tecnología en la seguridad laboral, destacando la digitalización y el uso de inteligencia artificial como herramientas

clave en la prevención de accidentes en la construcción, alineándose con el lema de la OIT de este año.

Los propios trabajadores compartieron sus reflexiones sobre la importancia de la seguridad en el trabajo. Edwin Leal, soldador en la obra, comentó: “Nos cuidamos por nuestra familia y compañeros, porque queremos llegar sanos y salvos a casa todos los días”. Asimismo, Pedro Guichatureo, maestro pintor, enfatizó que la seguridad debe aplicarse diariamente, mientras Juana Utreras, jornal de aseco, destacó la relevancia de los sellos de autocuidado como recordatorio constante de la importancia de la prevención.